

---

## Carta al editor

Montevideo, 3 de noviembre de 1998

Señor Director del Consejo Editorial de la Revista Médica del Uruguay  
Dr. Ariel Montalbán  
Presente

De mi mayor consideración:

Le agradecería tenga a bien publicar en la revista de su dirección, una aclaración acerca del artículo "Reflexiones acerca de la relación médico-empresas farmacéuticas", de mi autoría.

Dicho artículo fue preparado y entregado para la publicación en la Revista Médica del Uruguay. Luego de ser aceptado y de estar en prensa, fue entregado también a la revista Relaciones para su publicación. Por una omisión involuntaria del que suscribe, no se solicitó autorización correspondiente a su revista, cosa que debía haber hecho, para ser publicado en otro medio. Si bien el artículo es el mismo, la redacción de la revista Relaciones le introdujo alguna variante en el título y redujo el número de citas bibliográficas.

Sin otro particular, le saluda atentamente,

Dr. José Portillo

---

Montevideo, 1 de setiembre de 1998

Señor Director del Consejo Editorial de la Revista Médica del Uruguay  
Dr. Ariel Montalbán  
Presente

De nuestra mayor consideración:

Comunicamos a usted que el Comité Ejecutivo del Sindicato Médico del Uruguay, en su sesión del 27 de agosto de 1998, resolvió aprobar la propuesta surgida de la Comisión de Finanzas por la cual los socios cooperadores radicados en el exterior, podrán pagar su cuota social en forma anual, pagando una sola vez el equivalente a nueve cuotas mensuales.

Se comunica a esa Comisión a los efectos de su publicación en la Revista Médica del Uruguay.

Sin otro particular, saluda a usted muy atentamente.

---

### Fe de erratas

En el volumen 14, número 2 de la Revista Médica del Uruguay, en el artículo "Muerte en domicilio en el período posneonatal. Montevideo, 1996.", en la tabla 1 de la página 150, donde dice:

"AP: antecedentes personales"

debió decir:

"AP: anatomía patológica"

En el artículo que se inicia en la página 154 de la Revista Médica del Uruguay, "Evaluación del músculo dorsal ancho (*Latissimus dorsi*) previa a la cardiomioplastia" se equivocó el nombre de los autores. Donde dice:

"Dra. Laura Brogno, Dra. Varinia Scariello"

debió decir:

"Dra. Laura Borgno, Dra. Varinia Scanniello"